

鐘楼

伊勢崎市立北小学校学校運営協議会だより 第16号(本年度3号)
令和4年3月 伊勢崎市立北小学校学校運営協議会

北小学校ホームページアドレス: <http://www.isesaki-school.ed.jp/kitasyo/>

☆令和3年度の北小学校学校運営協議会を振り返って

本年度も新型コロナウイルスにより世界中が生活の変化を余儀なくされた年でした。北小学校でも感染拡大防止対策により、色々な行事や教育活動を制限せざるを得ない状況だったと聞いています。

子どもたちには、伸び伸びとした環境の中で、思いっきり勉強や運動をし、友だちとも元気に交わり沢山のことを学んで欲しいと思っていますが、マスクをした生活、給食の黙食、音楽や体育の活動の制限など、学びの環境づくりも様々な工夫が必要になってくると感じています。学校運営協議会も授業の参観も控え、会議の開催も紙面開催となることもあり十分な活動ができませんでしたが、北小学校の応援団として、ずっと温かく見守っていただける存在でありたいと考えています。地域の皆様、保護者の皆様、児童の皆さん今後ともお体に十分ご自愛ください。



★委員からの応援メッセージ

芝崎 和子 会長 「子どもたちは地域の宝物」



私は曲輪町3区に住んでいます。北小学校のすぐ近くです。そのため、登校時や下校時に自宅周辺で北小学校の児童の皆さんの姿をよく見かけます。そして、見かけた時に、登校時であれば「おはようございます」「行ってらっしゃい」などの声をかけています。最近では、「行ってきま〜す!」「だだいま〜!」時には「ありがとう!」「お疲れさま!」といったかわいらしい反応をしてくれます。このように素直な北小学校の児童の皆さんが、孫のように愛おしく感じられます。だからこそ、児童の皆さんが笑顔で安心して登校できることを常々願っています。笑顔で交わすあいさつが、地域の防犯に役立つともいわれています。地域住民として、北小学校とそこに通う子どもたちは地域の宝でもあり誇りでもあります。この数年の新型コロナウイルスはとても心配ですが、それに負けず、地域の宝である北小学校の皆さんが笑顔で過ごせるように、学校運営協議会としてお役に立てればと願っています。

山田 千広 副会長 「学校と地域を結ぶ」



北小は、コミュニティスクールです。そして、コミュニティスクールを運営している学校運営協議会は、学校と地域をつなぐ存在だと思います。土があって、太陽と雨と風があって、作物が育ちます。子どもたちにとっては、先生・学校が太陽であり雨や風ではないでしょうか?では、土はなんでしょう。土は、地域ではないでしょうか?十分な日差しがあっても、適度な降水があっても、豊かな土壌がなければ、作物は育ちません。子ども達の健全な成長のため、子ども達の未来のために、学校と地域をつなぎ、学校と地域をより良くしていくのが運営協議会の務めではないかと思っています。コロナ禍になって、2年が経過しました。コロナによって、学校行事も地域の行事も多くが中止・縮小となっています。コミュニティスクールの運営委員として、コロナ禍によって薄くなってしまっている学校と地域との関わりを、新しい形を模索しながら、改善していけたらよいのではと、考えています。

阿久津 雅美 委員 「やさしい花を咲かせましょう」



昨年度に続き、猛威を振るっている新型コロナウイルスは、私たちの生活を大きく変え様々な制限やできないことが増えました。コロナ禍だからこそ、今の生活を振り返ってみませんか。昨年、1年延期されたオリンピックが開催されました。開催を待つ人や命の大切さから開催に反対する人など様々な意見が聞かれました。延期のため、競技を断念した人や参加が叶った人など人生が変わった人もいました。その中で感じたことが1つありました。今何を大切にするかはそれぞれの考えです。命の重みや目標に向かって必死に努力する人の思いを否定することはできません。今は、SNSが発達し、世界中の人に言える世界です。相手の立場になり、責任をもって自分の発言、発信をしましょう。みなさんの言葉は相手の心を癒やし、うれしい気持ちにしてくれます。友だちと一緒に素敵な言葉で、周りの人を優しさで包み、幸せにしてあげましょう。そんなみなさんを心から応援しています。

佐藤 昌弘 委員 「楽しい学びの場」



公民館では生涯学習の場として、音楽や語学、体操など数多くのグループが毎週、活発に活動しています。生き生きと活動している皆さんを見てると「学ぶこと」は「楽しい」ことだと実感させられます。児童の皆さんも学校生活の出発点の小学校で先生や数多くのお友達と勉強や運動を通じて、たくさんの「楽しい」時間を過ごされていると思います。今後も公民館では絵画教室をはじめとした魅力ある講座や楽しい学びの場を学校や地域の方に協力をいただきながら、提供していきたいです。よろしく願いいたします。